



## **MEDEF et UIMM de la Vienne en confiance**

jeudi 6 juillet 2023, par [lpe](#)

Près de 600 personnes, essentiellement des chefs d'entreprises, étaient attendues le 29 juin dernier à la Villa Emma à Poitiers pour une assemblée générale du MEDEF de la Vienne associé pour l'occasion à son fidèle et puissant partenaire : l'UIMM (syndicat de la métallurgie). Bertrand Gilles (Secatol), président tout récemment élu du MEDEF86, associé à Philippe Jehanno, président de l'UIMM86 depuis 2014, ont confié leur optimisme pour l'économie locale.

Le MEDEF de la Vienne rassemble 570 entreprises pour 23.000 salariés environ dont 120 entreprises et 11.000 salariés pour la branche des industries de la métallurgie représentée par l'UIMM. Ensemble, ils représentent donc un beau panel des PME-PMI et grandes entreprises qui font la vitalité économique du département et la tendance est à une forte croissance des adhésions depuis la crise sanitaire : 80 nouvelles en moyenne par an.

"*Ça va quand même globalement bien !*" Le mot d'introduction de Philippe Jehanno ravit dans un torrent habituel de mauvaises nouvelles. L'automobile qui repart doucement, l'aéronautique qui est à Mach 5, l'industrie qui revient à de bons niveaux, comme la mécanique, l'électronique ; les investissements qui se débloquent, les prix qui se stabilisent... Seuls quelques délais encore longs d'approvisionnement dans certains secteurs apportent une ombre au tableau. La construction ralentit également mais la confiance revient après une année 2022 marquée essentiellement par la question énergétique. Le marché international, sur lequel travaillent de nombreuses entreprises, se montre plutôt dynamique, offrant de nombreuses opportunités.

Interrogés sur le sujet du partage de la valeur, les deux élus ont insisté sur la force de la négociation paritaire qui s'opère régulièrement entre les syndicats de chefs d'entreprise et les syndicats de salariés. "*Nous sommes globalement pour partager une part des bénéfices avec les salariés, mais qu'on nous laisse choisir l'outil ! Pour nous, ce partage est aussi une manière de fidéliser nos salariés ; un dispositif gagnant-gagnant.*"

D'ailleurs, en point d'orgue de cette assemblée, le sociologue Michel Maffesoli est intervenu sur le thème de "la quête de sens" . Une conférence à revivre ci-dessous :

CR.

A noter que le MEDEF Nouvelle-Aquitaine a élu à sa présidence le 30 juin dernier François Perrin (MEDEF Gironde) pour un mandat de trois années.

Au niveau national, c'est finalement Patrick Martin qui prend à partir du 6 juillet le relais de Geoffroy Roux de Bézieux.

**Abonnez Vous!**